

DT LOCAL

EL SIGLO
DE DURANGOItalia
arriba a DurangoEL SIGLO DE DURANGO
Durango

La selección italiana de voleibol sub-18 arribó este martes a la capital duranguense en donde disputarán el Mundial de la especialidad en su categoría.

En cumplimiento de los protocolos que marcan las autoridades de salud en estado, así como las Federaciones internacional y nacional de voleibol, se llevó a cabo la toma de la primera prueba Covid.

La delegación Italiana recibió los resultados de su prueba, para después instalarse en su hotel y por la tarde iniciaron con sus entrenamientos de cara al evento mundialista que se llevara del 20 al 29 de septiembre.

Señalar que el conjunto italiano es el numero uno del ranking mundial de la Federación Internacional de Voleibol.



Pruebas. La Selección de Italia arribó a Durango y de manera inmediata se hicieron las pruebas de Covid-10, como parte de los protocolos del Mundial Sub-18 de Voleibol Femenil.

SECTOR

Italia es parte del Grupo B, junto a las selecciones de Turquía, Perú, Egipto y Re-

publica Dominicana, la escuadra europea iniciará su participación el próximo 21

de septiembre ante la escuadra de Egipto en punto de las 11:00 de la mañana,

pero durante estos días tendrá diferentes encuentros de preparación.

Sección 88, líder de la Nocturna

EL SIGLO DE DURANGO
Durango

Los Médicos no sueltan la cima de la Liga Guadiana de Fútbol Nocturna, donde la Sección 88 del SNTSA vencieron esta semana 3-1 al Atlético Jaguares, que marcha en la quinta posición con 20 puntos, cuatro menos que los de Salud.

En la pasada Jornada 11 el equipo de Divino Carnicería tuvo una de cal y otra de arena, Primero fue goleado por San Antonio Diamante al son de 7-1, pe-

ro encontró la revancha con el mismo marcador ante la Alianza. Los Divinos alcanzo los 24 puntos y están empatados en el primer puesto, son sublíderes por diferencia de goles.

Por su parte San Antonio Diamante con la goleada ya llegó a 22 unidades y se instala en la tercera posición.

Buen partido fue el que isputaron FC Marranos y Chiche Puede, donde terminaron empatados 1-1, ganando en penales los "chichones".



Acciones. Está semana continúa la jornada 12 de la Liga Guadiana de Fútbol Nocturna.

La Cuadra derrotó 3-2 a Real Alcohólicos, que marcha en la cuarta posición con 21 puntos.

Los Hijos del Carnicero hicieron un buen partido

ante Tigres y sacaron la ganancia 3-0.

Mientras que González y Gamero se vio sorprendido por Ferre Díaz, 4-2, que sumó sus primeros puntos.



Ultimátum. Este día se cierran las inscripciones en Durango para la Carrera IPNONCE K.

IPNONCE K cierra sus inscripciones

EL SIGLO DE DURANGO
Durango

Para difundir y fomentar la cultura deportiva y los hábitos saludables, el Instituto Politécnico Nacional (IPN), el Canal Once y la Fundación Politécnico invitan a la comunidad política, niños, niñas y público en general, a participar en la decimotercera edición de la Carrera Virtual IPNONCE K 2020-2021 "Correr para transformarse", que se realizará el 16 y 17 de octubre en la Ciudad de México y 13 sedes de la República Mexicana donde hay presencia de esta casa de estudios y Durango participará en esta actividad deportiva.

La Maestra Carmen Aguilar Avalos, directora del Centro de Vinculación y Desarrollo Regional del IPN Unidad Durango, dio a conocer que derivado de la pandemia originada por el SARS-COV2, el Instituto Politécnico Nacional invita a participar en esta justa deportiva de manera virtual, porque ejercitarse es importante para preservar la salud de la población.

En esta edición de la tradicional fiesta deportiva podrán participar personas de 15 a 99 años en la categoría "Adulto", tanto en las ramas varonil y femenil, en las categorías de 5 y 11 kilómetros, así como el medio maratón. Los competidores deberán realizar y comprobar su participación del 11 al 17 de octubre, hasta la 13:59:59 horas.

Asimismo, el registro de inscripción de los deportistas en las sedes foráneas,

en este caso Durango estarán abiertas hasta este día a las 16:00 horas. La carrera de 5 kilómetros, la de 11, así como el medio maratón se realizará de forma virtual el 17 de octubre.

La categoría infantil está abierta para niñas y niños de entre 6 y 14 años, quienes tienen como fecha límite del 10 al 16 de octubre para comprobar su participación en distancias de 300, 500 y 800 metros. Esta carrera se realizará de forma virtual el próximo 16 de octubre.

En ambas categorías, los participantes podrán llevar a cabo actividades como: caminadora, escaleras de su casa o edificio, ejercicio en el exterior (manteniendo la sana distancia y protección sanitaria) o bicicleta fija.

Los interesados encontrarán mayor información sobre los requisitos y */+b. En Durango los días 6 al 8 de octubre de las 10:00 a 17:00 horas se entregarán los paquetes (kits de corredor) en las instalaciones del Centro de Vinculación y Desarrollo Regional del IPN Durango, ubicado en Francisco Sarabia sin número Barrio de Analco, (arriba de la biblioteca municipal Casa del Árbol)

El evento deportivo se llevará a cabo en: Cajeme, Sonora; Campeche, Campeche; Cancún, Quintana Roo; Culiacán, Mazatlán y Los Mochis, Sinaloa; Chihuahua, Chihuahua; Morelia, Michoacán; Oaxaca, Oaxaca; Tampico, Tamaulipas; Tijuana, Baja California, Veracruz, Durango y Ciudad de México.

TIEMPO & ESPACIO



TIEMPO Y ESPACIO



@CANAL10DURANGO

LAS NOTICIAS AQUÍ Y AHORA



EL DIEZ EN TELEVISIÓN